

clairage, recommandant le paiement d'une assurance de \$1,000 aux héritiers de l'officier-pourvoyeur Joseph Beaulieu.

Résolu: De recommander au Conseil d'approuver ce rapport.

—Lu un rapport de la Commission d'Hygiène et des Statistiques recommandant de voter \$200.00 pour l'achat de formoline.

Résolu: D'approuver ce rapport, l'argent à être pris à même le fonds de réserve.

—Sur recommandation des avocats de la Ville,

Il est

Résolu: De voter la somme de \$1,290.43 pour payer certains honoraires et déboursés légaux.

Assemblée ajournée à lundi.

L.-O. DAVID
Greffier de la Ville.

COMMISSION D'HYGIENE ET DES STATISTIQUES

Compte rendu de l'assemblée du 25 août

Sont présents: MM. les échevins Dagenais, président. Couture, Marchand, Major et Leclaire.

—L'assistant-greffier ouvre et lit les soumissions suivantes pour la construction d'un bain à Hochelaga:

T. Lessard—Bain	\$15,500
Logement des gardiens	2,100
Côté & Marsan—Bain	14,050
Logement des gardiens	1,552
A. & E. Loignon—Bain	13,953
Logement des gardiens	1,575

—Soumise et lue une soumission supplémentaire de M. T. Lessard, offrant de construire un bain suivant les plans qu'il fournira gratuitement pour la somme de \$9,000.

Résolu: Qu'un rapport soit fait au Conseil, demandant que la somme de \$6,453 soit ajoutée au crédit déjà accordée afin de parfaire le prix stipulé dans l'offre des plus bas soumissionnaires, MM. Loignon, savoir \$13,953.

Résolu: Qu'une assemblée de cette Commission soit tenue, mercredi prochain, à 3 heures p.m., pour étudier les offres et plans relativement audit bain.

—Soumise l'opinion des avocats de la Ville *re* nuisance causée par la décharge de l'égout de la Ville dans le bassin Elgin, dans le Port, déclarant que vu que les commissaires du Port sont à faire enlever les déchets, la Ville devrait attendre jusqu'à ce que soit soulevée la question de savoir qui, de la Commission du Port ou de la Ville, doit payer le coût de l'ouvrage, lorsque les Cours seront appelées à décider cette question.

—Vu les rapports de l'ingénieur sanitaire,

Il est

Résolu: Que des rapports soient présentés au Conseil, recommandant que, dans l'intérêt de la santé publique, des égouts soient construits dans les rues suivantes, conformément aux dispositions de l'article 544 de 62 Vict., chap. 58:

Rue Hochelaga, entre les rues Davidson et Joliette.

Rue Chambly, de la ligne du chemin de fer Terminal, jusqu'à la rue Forsyth.

—M. le Dr J. E. Laberge, surintendant de l'Hôpital Civique, déclare que le département des maladies contagieuses du nouvel hôpital Notre-Dame sera bientôt ouvert, et il demande comment il devra transporter à cette institution les malades qui sont maintenant aux hôpitaux civiques temporaires, deux malades catholiques seulement étant aux hôpitaux civiques, les autres étant protestants.

Résolu: De demander aux autorités de l'hôpital Alexandra si, à l'ouverture de l'hôpital Notre-Dame, qui sera chargé de prendre soin des malades catholiques, elles seraient prêtes à prendre soin des hôpitaux civiques temporaires et des malades protestants y internés, jusqu'à ce que l'hôpital Alexandra soit ouvert, une entente spéciale devant intervenir avec la Ville au sujet du loyer des locaux, l'achat des accessoires, ameublement, etc.

mending to pay insurance of \$1,000 to the heirs of supply officer Joseph Beaulieu.

Resolved: To recommen Council to concur.

—Read a report of the Hygiene Committee, asking for \$200 for the purchase of formaline.

Resolved: To concur, the money to be taken out of the Reserve.

—Upon the recommendation of the City Attorneys,

It was

Resolved: To vote the sum of \$1,290.43 to pay certain legal fees and disbursements.

Meeting adjourned to Monday.

L. O. DAVID,
City Clerk.

HYGIENE AND STATISTICS COMMITTEE

Report of Meeting held the 25th of August.

Present: Aldermen Dagenais, chairman, Couture, Marchand, Major, Leclaire.

—The Assistant City Clerk opened and read the following tenders for the building of the Hochelaga bath:

T. Lessard—Bath	\$15,500
Guardians dwelling	2,100
Côté & Marsan—Bath	14,050
Guardians dwelling	1,552
A. & E. Loignon—Bath	13,953
Guardians dwelling	1,575

—Submitted and read supplementary tender from T. Lessard, offering to construct a bath according to plans which he would furnish, free of charge, for the sum of \$9,900.

Resolved: That a report be made to Council, asking for the sum of \$6,453 to be added to the appropriation already granted in order to meet the price contained in the offer of the lowest tenderers, Messrs. Loignon, namely \$13,953.

—*Resolved*: That a special meeting of this Committee be held on Wednesday next, at 3 o'clock p.m., to study the offers and plans for the said bath.

—Submitted opinion of the City Attorneys *re* nuisance caused by the discharge of city sewage into the Elgin basin in the Harbour, stating that as the Harbour Commissioners were dredging out the offensive matter, the City should wait until the question, as to whether the Harbour Board of the city should pay the cost of the work, would be raised when the Courts might be called upon to decide the matter.

—In view of the reports of the Sanitary Engineer,

Resolved: That reports be made to Council, recommending that, in the interests of public health, sewers be laid in the following streets, in accordance with the provisions of Article 544 of 62 Vict., Chap. 58:

Hochelaga street, between Davidson and Joliette streets.

Chambly street, from the line of the Terminal Railway to Forsyth street.

—Dr J. E. Laberge, Superintendent of the Civic Hospital, stated that the contagious diseases department of the new Notre-Dame Hospital would be ready for occupation shortly, and that he wanted to know what he should do in the matter of handing over of patients now in the temporary civic hospitals to that institution, there being only two Catholics patients now under civic care, while all the rest are Protestants.

Resolved: That the Alexandra Hospital authorities be asked whether upon the opening of the Notre-Dame Hospital for the reception of Catholic patients, they would be prepared to take charge of the temporary civic hospitals for the care of Protestant patients until the Alexandra Hospital is ready, special arrangements to be made with the City as to rental of buildings, purchase of supplies now on hand, furniture, etc.